1.er ANIVERSARIO DE

ALBERT CASANOVAS, Director Comercial:

"CON NUESTRO TRATO FAMILIAR MAS QUE CLIENTES CONSEGUIMOS AMIGOS".

Hace 1 año, por estas mismas fechas, DEPORTE VALLESANO, se hacia eco de la inauguración en Mollet del Vallés de MOTOS KM, 2, un establecimiento dedicado por entero a la moto en sus distintos aspectos: venta, reparación, accesorios y demás. Un establecimiento, distinto, al que habiamos denominado como auténtica "boutique" de la moto, a tenor de sus caracteristicas.

Ahora, al cumplir su Primer aniversario, hemos vuelto a MOTO KM.2, pudiendo comprobar la serie de innovaciones, que tanto a nivel comercial como en competición se han efectuado.

Alberto Casanovas, Director Comercial nos amplia detalles:

-¿Satisfecho de este primer año de tra-

-Muy satisfecho y con muchas ganas de que los años venideros sean iguales. Podemos decir que el público ha respondido perfectamente y que por nuestra parte, hemos mirado de dar las máximas facilidades ya sea en el aspecto comercial como en el deportivo.

-Hablemos con más detalle de estas 2 vertientes de KM. 2, en primer lugar, la comercial ¿Que ofrece el establecimiento a diferencia de otros del ramo?

-Ante todo un trato al cliente lo más familiar posible, con lo cual conseguimos a unos amigos que se sienten como en su casa. Podemos ofrecer, por ofra parte, gracias a las facilidades que hoy dia existen, la mejor financiación en la adquisición de los vehículos que vendemos. Y hemos de tener en cuenta que podemos servir cualquier marca de motocicletas de las existentes en el mercado nacional y que en cuanto a accesorios y recambios, tenemos una amplia gama, con lo cúal logramos que nuestros amigos localicen todo en KM. 2

-¿Que marcas, sr. Casanovas, son las que actualmente se llevan la palma en cuanto a demanda se refiere?

-En primer, lugar, DERBI, con sus modelos VARIANT y ahora últimamente con el nuevo SCOOT, vehículo utilitario y a la vez agresivo. A continuación, tene-mos a MONTESA, VESPA y en menor escala el resto de marcas.

-Hablemos de la otra vertiente, la deportiva, en la que, y ahí están los resultados que lo evidencian, KM. 2 viene pisando fuerte...

-El campo deportivo ha sido y por supuesto continua siéndolo, una de nuestras inquietudes y afortunadamente uno de nuestros aciertos y no solamente porque sea el que nos proporcione la mayor parte de ventas sino porque no podemos olvidar que todos nuestros corredores son parte fundamental de esta familia, cada vez mayor, que formamos en KM. 2 De verdad, que estamos muy contentos de la actuación de nuestros corredores en los distintos campeonatos y pruebas en que a lo largo del año han participado. Ellos, con sus éxitos, han logrado poner muy alto el pabellón de KM.2.



llet

-Ca

-Se

cole

Bag

sé B

y er -"2

-Pr Jose

-0

-P

Albert Casanovas y José Luis Rodriguez, los hombres que están al frente de MOTOS KM. 2.

JOSE LUIS RODRIGUEZ, Director Técnico:

"EN KM. 2 SIEMPRE POTENCIAREMOS EL ASPECTO DEPORTIVO".

José Luis Rodriguez, el Director tecnico de KM. 2 y años atrás destacado piloto, fue Campeón de Catalunya de Trial en la temporada 69-70, nos habla sobre el aspecto deportivo de KM. 2...

-Este primer año -nos dice- ha sido muy positivo. Francamente no esperábamos obtener tan buenos resultados.

-Entonces ¿optimista de cara a la temporada venidera?

-Totalmente porque creo que podemos superar lo hecho en esta. Vamos a participar en las 3 modalidades y en practicamente todas las pruebas de la comarca, sobre todo en Trial.

-Hablemos de la plantilla de pilotos de KM. 2...

-Este año ha estado compuesta por 5 corredores de motocross, 6 de trial y 3 de velocidad. Este número se puede aumentar de cara a la temporada venidera porque nuestra idea es potenciar siempre el aspecto competitivo.

-Algunos de estos hombres, sabemos, vienen pisando fuerte a nivel incluso nacio-

-Así es. En trial, Marcelino Corch, que participa en el Campeonato de España, va noveno en la General, mientras José Cortés y José Buixó están en primer y segundo, respectivamente en el Campeonato de Catalunya Senior y Ronald Garcia, primero en Junior. En cross, Daniel Llobet va septimo en el Campeonato de España, en 125 y 250 c.c.

-¿A algunos de ellos los ves con posibilidades de llegar alto?

-Casi todos son chavales que apuntan buenas condiciones aunque veo 2 ó 3 con verdadera madera para llegar a ser Campeones de España.

–En José Luis Rodriguez, no cabe duda, tienen a un buen maestro...

-Les ayudo todo lo que puedo, preparando y revisando a cada carrera las motos. Hasta la fecha, no hemos tenido ningún problema al respecto. Contamos con un taller muy completo, con máquinas de puesta a punto y todos los adelantos técnicos.

Y José Luis termina refiriéndose a la próxima carrera...

-Tendrá lugar el 12 de Junio. Iremos bien preparados, por supuesto y creo que al final podemos estar entre los 5 prime-